



Großauftrag für Mercedes-Benz Lkw in der Türkei: 400 Actros verstärken türkische Logistikflotte

Großauftrag für Mercedes-Benz Lkw in der Türkei: 400 Actros verstärken türkische Logistikflotte
Mercedes-Benz Türk übergibt 400 Actros 1844 LS an Imza Lojistik
Fahrzeuge sind mit umweltfreundlicher Euro V-Technologie ausgestattet
Mercedes-Benz ist Marktführer bei schweren Lkw in der Türkei
Seit 1986 werden Lastwagen im türkischen Werk Aksaray produziert
Großauftrag für Mercedes-Benz Türk: Die Firma Imza Lojistik hat mit 400 Mercedes-Benz Actros 1844 LS ihre Flotte modernisiert. Das Logistikunternehmen ersetzt damit 300 Fahrzeuge aus seinem bestehenden Fuhrpark und erweitert diesen darüber hinaus um 100 neue Lkw. Alle 400 Actros wurden im türkischen Werk Aksaray produziert und sind mit der umweltfreundlichen Euro V-Technologie ausgestattet. Die Auslieferung der ersten Fahrzeuge erfolgte bereits im März dieses Jahres, jetzt wurden die letzten Lastwagen übergeben. Es handelt sich um die zweite große Lkw-Lieferung an Imza Lojistik, bereits im Jahr 2013 stattete man die Firma mit 300 Mercedes-Benz Lastwagen aus.
"Wir möchten unseren Kunden für jeden Einsatz das passende Fahrzeug bieten und durch Qualität, Wirtschaftlichkeit und Zuverlässigkeit überzeugen. Die Zufriedenheit unserer Kunden ist für uns das größte Lob. Ich bin stolz, dass wir nun die Flotte von Imza Lojistik mit weiteren 400 Mercedes-Benz Actros verstärken", so Süer Sülü, Leiter Vertrieb & Marketing bei Mercedes-Benz Türk.
Neben den niedrigen Betriebskosten und dem geringen Kraftstoffverbrauch waren die leistungsfähigen Motoren der Mercedes-Benz Actros Lkw ausschlaggebend für unsere Kaufentscheidung", so Ömer Esen, Vorsitzender der Geschäftsführung von Imza Lojistik. "Unser Unternehmen setzt bereits seit drei Jahren auf Lkw von Mercedes-Benz. Mit den neuen Fahrzeugen wollen wir unser erfolgreiches und schnell wachsendes Geschäft weiter ausbauen."
Über Mercedes-Benz Türk und das Werk Aksaray
Für Mercedes-Benz Lkw ist die Türkei der drittgrößte Absatzmarkt, im Jahr 2014 wurden dort rund 18.350 Fahrzeuge verkauft. Mercedes-Benz Türk wurde 1967 in Istanbul gegründet und nahm ein Jahr später die Produktion von Omnibussen für den türkischen Markt auf. 1986 begann das Werk Aksaray mit der Fertigung von Lkw und entwickelte sich im Laufe der Jahre zum wichtigsten Arbeitgeber in der Region. Heute sind im Werk Aksaray über 1.800 Mitarbeiter beschäftigt. Die Lastwagen werden in zahlreichen Varianten produziert und überwiegend in der Türkei abgesetzt. Mercedes-Benz Türk ist führend auf dem inländischen Markt für Lkw über sechs Tonnen und behauptet diese Position bereits seit über 13 Jahren.
Ansprechpartner: Bernd Weber
Wirtschaftskommunikation Nutzfahrzeuge
Trucks Europa, Daimler Buses, MB Vans
Tel.: +49 711 17-41549
Fax: +49 711 17-52006
img src="http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pinr_=597301" width="1" height="1">

Pressekontakt

Daimler AG

70546 Stuttgart

Firmenkontakt

Daimler AG

70546 Stuttgart

Über Daimler
Die Daimler AG ist eines der erfolgreichsten Automobilunternehmen der Welt. Mit den Geschäftsfeldern Mercedes-Benz Cars, Daimler Trucks, Mercedes-Benz Vans, Daimler Buses und Daimler Financial Services gehört der Fahrzeughersteller zu den größten Anbietern von Premium-Pkw und ist der größte weltweit aufgestellte Nutzfahrzeug-Hersteller. Daimler Financial Services bietet Finanzierung, Leasing, Flottenmanagement, Versicherungen, Geldanlagen und Kreditkarten sowie innovative Mobilitätsdienstleistungen an. Die Firmengründer Gottlieb Daimler und Carl Benz haben mit der Erfindung des Automobils im Jahr 1886 Geschichte geschrieben. Als Pionier des Automobilbaus gestaltet Daimler auch heute die Zukunft der Mobilität: Das Unternehmen setzt dabei auf innovative und grüne Technologien sowie auf sichere und hochwertige Fahrzeuge, die faszinieren und begeistern. Daimler investiert seit Jahren konsequent in die Entwicklung alternativer Antriebe mit dem Ziel, langfristig das emissionsfreie Fahren zu ermöglichen. Neben Hybridfahrzeugen bietet Daimler dadurch die breiteste Palette an lokal emissionsfreien Elektrofahrzeugen mit Batterie und Brennstoffzelle. Denn Daimler betrachtet es als Anspruch und Verpflichtung, seiner Verantwortung für Gesellschaft und Umwelt gerecht zu werden. Daimler vertreibt seine Fahrzeuge und Dienstleistungen in nahezu allen Ländern der Welt und hat Produktionsstätten auf fünf Kontinenten. Zum heutigen Markenportfolio zählen neben Mercedes-Benz, der wertvollsten Premium Automobilmarke der Welt, die Marken smart, Freightliner, Western Star, BharatBenz, Fuso, Setra und Thomas Built Buses. Das Unternehmen ist an den Börsen Frankfurt und Stuttgart notiert (Börsenkürzel DAI). Im Jahr 2013 setzte der Konzern mit 274.616 Mitarbeitern 2,35 Mio. Fahrzeuge ab. Der Umsatz lag bei 118,0 Mrd. €, das EBIT betrug 10,8 Mrd. €.